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   １１月１６日 

 

午前・午後  １時４０分 

東郷町議会議長 箕浦克巳 殿 

                東郷町議会議員 

                議席番号 １番  氏名  石橋 直季   ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

記  

                            №  ３－１   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

 １  町長の公約   

  子ども医療費  

  「完全」無料  

  化について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２  学校給食か  

  ら牛乳をなく  

  すことについ  

  て  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ⑴「社会人も含む」について  

  ①  検討の進捗状況はどのようか。  

  ②  追加人数、追加予算はどのようか。  

  ③  開始時期はいつか。  

 

 ⑵「１８歳までの医療費完全無料」につい  

  て  

  ①  改めて、その文言が示す意味は何か。 

  ②  「社会人も含む１８歳までの医療費  

   完全無料」という文言を見た時に、町  

   民がどう受け取ると考えるか。  

  ③  任意予防接種をはじめとした予防医  

   療費も無料化されると考えた有権者は  

   多かった。どう考えるか。  

  ④  ③のような有権者は少数と考えるか。 

  ⑤  公約について、町長の意図と町民の捉   

   え方、どちらを優先するか。  

   （町民の捉え方とは、少なからぬ町民  

   の方々が、医療費完全無料の文言から  

   任意予防接種なども無料化されると期  

   待したものである）  

 

 ⑴  牛乳をなくすことについて  

  ①  研究の進捗状況はどのようか。  

  ②  代替メニューの研究状況はどのよう  

   か。  

  ③  牛乳の代替食品としての豆乳のコス  

   トも懸念されていた。代替メニューに  

   した時のアレルギー対応について、研  

   究状況はどのようか。  

 

 

町長  

担当部長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長  

教育長  

担当部長  

 



                 １番  氏名  石橋  直季  №  ３－２  

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ３  シティプロ  

 モーションにつ  

 いて  

 

  ④  ②③の研究において、コスト低減が達  

   成される見通しはあるか。（牛乳をなく  

   す理由で述べられた中の１つに、牛乳  

   は高いというものがあった）  

 

 ⑵  関係者との協調について  

  ①  学校、子ども、保護者への聞き取りは  

   行っているか。  

  ②  学校、教育委員会との意見交換は行っ  

   ているか。  

  ③  日本栄養士会など他団体との意見交  

   換は行っているか。  

  ④  牛乳をなくすとなると、近隣自治体行  

   政に混乱を招くことが考えられる。意  

   見交換は行っているか。  

 

 ⑶  牛乳をなくす理由について  

  ①  牛乳をなくす理由が全くわからない  

   という声を多くいただく。どう答える  

   か。（６月定例会、９月定例会で述べら  

   れた理由だけでは全く理解を得られて  

   いない）  

  ②  牛乳をなくさないでほしいという声  

   もまた、多くいただく。どう答えるか。 

   （９月定例会を終えてからも、そのよ  

   うな声が多い）  

  ③  ６月定例会、９月定例会で述べられた  

   理由だけでは理解が得られていないと  

   いう前提で、改めて、なぜ牛乳を、な  

   くさなければならないと考えるのか。  

   あるいは、なぜ牛乳をなくしたほうが  

   よいと考えるのか。  

 

 ⑴  シティプロモーションの考え方につい  

  て  

  ①  「子ども達の食べる食ということに関  

   することの大切さを東郷町の１つの大  

   きなフラッグシップとしたい」と町長     

   は述べられていたが、「給食」はタウン     

   ミーティングにおいて、「主な」公約内  

   容に含まれていなかった。なぜか。  

  ②  シティプロモーションのターゲット、 

   効果検証を気にされていた。ターゲッ  

   トを定めること、効果検証の方法、そ  

   れらの考えについて詳細な説明を求め  

   る。  

 

町長  

教育長  

担当部長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長  

担当部長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



                １番  氏名  石橋  直季  №  ３－３  

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

 

 

  ⑵  明るい未来を感じるシティプロモーシ  

  ョンについて  

  ①  現在、町のＰＲ素材はどのようなもの  

   が用意され、使用されているか。  

  ②  今後のとうごうチャンネルの展開は  

   どのようか。  

  ③  新元号となり、その後、大型商業施設  

   が本町にやってくる一連の流れは、明  

   るい気持ちになる未来志向型のシティ  

   プロモーションには絶好の流れだと思  

   う。展開は考えているか。  

  ④  大型商業施設における日常的な本町  

   のプロモーションについての考えはあ  

   るか。  

   （広報の設置、壁面ペイント等による   

   ＰＲ、休憩場所などでのとうごうチャ  

   ンネルの放映など）  

  ⑤  大型商業施設における、町内外の方々  

   が交流できるイベント等の考えはある  

   か。  

 

町長  

担当部長  

 

 


